

2026年 中国支部長年頭のご挨拶

謹んで新年のお慶びを申し上げます。

旧年中は、当支部の活動に格別のご理解とご協力を賜り、心より御礼申し上げます。

皆様のお力添えにより、産業カウンセリング・キャリアコンサルティングの普及と質の向上に向けた取り組みを着実に進めることができました。

わが国では、働き方・税制の改革やメンタルヘルスの促進・ハラスメント防止、AIによる作業効率化と労働者を取り巻く環境が変化する中、私たち産業カウンセラーの役割がますます重要になっていることを実感した一年でした。中国支部としても、会員の皆様と共に、各種講座開催やカウンセリングを通じて、企業や地域社会における相談体制の充実に努めてまいりました。

2026年の取り組みとして、**支部事務所内のカウンセリングルームを改装し、より安心して相談できる環境を整え、これにより、来談者にとって快適で落ち着いた空間を提供できるようになり、カウンセリングの質向上に寄与できるものと考えております。**

また、2026年産業カウンセラー春開講に山陰教室を加え、**鳥取県米子市で初めて開催を計画しました。**地域に根ざした人材育成を進める山陰地域での開催は、遠方の方々にも学びの機会を広げる重要な一步であり、今後も地域に密着した活動を継続してまいります。

本年は「JAICO 一本化を踏まえた会員のつながりと信頼の深化」をテーマに掲げ、会員同士のネットワーク強化、実践力向上のための研修充実、そして地域社会への積極的な情報発信に取り組みます。皆様の知識と経験を活かし、共に学び、共に成長できる場をさらに広げていきたいと考えております。

結びに、皆様のご健勝とご活躍を心よりお祈り申し上げるとともに、本年も変わらぬご支援とご協力を願い申し上げます。

2026年元旦

中国支部 支部長 福田紀子